

Die NEOS Bezirksrät\_innen  
Anna Stürgkh  
Ana Badhofer  
Bernhard Schedelberger

An die  
Bezirkvorstehung Wieden  
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 17.06.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### **Antrag betreffend Radservicestation St.Elisabethplatz**

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.<sup>o</sup> Ulli Sima wird ersucht die Möglichkeit der Aufstellung von einer Radservicestation auf dem St.Elisabethplatz (im Bereich Belvederegasse Ecke Sankt-Elisabeth Platz, neben der Citybike Station) zu prüfen und bei positiver Prüfung umzusetzen.

#### Begründung:

Die Radservicestationen sind eine Ergänzung zu den schon bestehenden "Wiener Pumpen". Die Stationen bieten neben der Möglichkeit des Aufpumpens, auch sonstiges Radwerkzeug an, um kleine Reparaturen selbst durchführen zu können. Wie auf dem Foto ersichtlich, geben sie auch die Möglichkeit der Radaufhängung, welche bei kleineren Reparaturen notwendig ist. Folgendes Werkzeug steht zur Verfügung: Druckluftpumpe mit Schalter, zwei Reifenheber, Imbusschlüselsatz, Schraubenzieher (Schlitz & Kreuz), Flachzange und Gabelschlüssel.

Diese Radservicestationen leisten einen sehr guten Beitrag dazu auf der Wieden die Fahrradmobilität zu fördern!





Insbesondere der Standplatz beim St. Elisabethplatz ist für eine solche Radservicestation prädestiniert. Der Fahrradweg entlang der Argentinierstraße ist eine wichtige Achse für den Radverkehr in Wien und gewinnt immer mehr an Bedeutung. Es wäre ein wichtiges Zeichen, den Fahrradpendler\*innen hier eine Service-Möglichkeit zur Verfügung zu stellen.

Wien, am 10.6.2021